



ÉBAUCHE — Mise à jour du 29 mars

L'Impériale poursuit ses travaux sur les structures de drainage pour l'atténuation des suintements

L'Impériale a fait le point aujourd'hui sur les travaux en cours à son installation de sables bitumineux de Kearl. L'entreprise a avancé les travaux sur les structures de drainage et l'installation de pompes pour remédier aux suintements dans des zones ciblées avant la fonte printanière. Les réunions avec les dirigeants et les membres des communautés se poursuivent, et nous avons continué à donner suite aux demandes de visites et d'échantillonnage indépendant de l'eau sur notre site formulées par les communautés et les gouvernements. Nous continuons à travailler avec les responsables de la réglementation de l'Alberta Energy Regulator et les ministères pour fournir des renseignements.

Sommaire

- Construction avancée de structures de drainage, y compris des tranchées et l'installation de pompes pour étendre notre système existant d'interception des suintements.
- Poursuite des rencontres avec les dirigeants et les collectivités autochtones pour leur faire part de l'évolution des mesures de nettoyage, d'atténuation et de réhabilitation en cours.
- Continuation de l'accueil de représentants de la communauté sur le site de Kearl pour des visites et un échantillonnage indépendant de l'eau.
- Mobilisation des entreprises locales à soutenir les travaux d'atténuation et de nettoyage.
- L'analyse de l'eau a montré que l'eau potable est salubre, ce qui a été confirmé par la municipalité régionale locale. Les données actuelles de surveillance et d'échantillonnage de l'eau de L'Impériale sont stables et ne révèlent aucun impact sur les cours d'eau locaux ou l'eau potable. *Lien vers la vidéo*
- Rien n'indique qu'il y ait eu des incidences sur la faune ou les poissons.

Atténuation et prévention des suintements

L'Impériale a poursuivi la construction de structures de drainage dans la région et a avancé les travaux d'achèvement des puits de surveillance et de pompage liés au système d'atténuation des suintements. Environ 200 personnes continuent de travailler sur des activités connexes sur le site.

Nettoyage du débordement du bassin de drainage

Un échantillonnage a été effectué pour confirmer le nettoyage des matériaux contaminés par les eaux usées provenant d'un bassin de drainage le 31 janvier 2023. L'Impériale continue de travailler avec l'Alberta Energy Regulator sur la certification du nettoyage.

D'après nos contrôles, le suintement n'a pas pénétré dans les cours d'eau et nos échantillonnages de l'eau continuent de montrer qu'il n'y a pas eu d'impact sur les sources locales d'eau potable. Il n'y a aucune indication d'impact sur la faune.

Rencontre avec les communautés

L'Impériale continue de collaborer directement avec les chefs et membres des collectivités autochtones et d'autres membres de la collectivité pour répondre aux questions, fournir des renseignements et commencer à rétablir la confiance. Nous savons que nous avons encore du travail à faire dans ce domaine et nous nous engageons à améliorer nos communications à l'avenir.

La semaine dernière, nous avons organisé des réunions au sein des communautés, notamment à Fort Chipewyan, afin de transmettre des informations directement aux communautés et d'entendre leurs commentaires. Nos experts techniques étaient disponibles pour rencontrer les membres de la communauté et répondre à leurs questions. Nous avons également continué à accueillir des représentants de la communauté pour des visites et avons répondu aux demandes d'échantillonnage indépendant de l'eau sur notre site.

Nous avons communiqué nos plans d'atténuation et de surveillance aux communautés et leur avons proposé de réaliser leurs propres examens indépendants de notre travail technique.

L'Impériale a notifié les collectivités au moment des deux incidents, en mai 2022 et en février 2023. Nous regrettons vivement qu'au cours de notre enquête sur l'incident de mai, des mises à jour n'aient pas été régulièrement fournies aux communautés à la suite de notre notification initiale, car nous n'avons pas répondu à leurs attentes.

Susciter la participation des entreprises locales

L'Impériale a fait appel à des entreprises appartenant à la communauté autochtone pour l'aider dans son travail de nettoyage, d'installation de mesures d'atténuation et de surveillance continue. Les travaux effectués comprenaient la surveillance environnementale, le nettoyage des débordements, la construction de structures de drainage, l'échantillonnage et l'analyse du sol et de la végétation, ainsi que le déboisement.

Qualité de l'eau

Les données actuelles de surveillance et d'échantillonnage de l'eau de L'Impériale continuent de montrer qu'il n'y a pas eu d'impact sur les cours d'eau locaux ou sur l'eau potable. L'entreprise a mis en place un solide programme d'échantillonnage de l'eau à Kearl depuis le début de l'exploitation il y a dix ans et fait appel à des organisations tierces indépendantes pour fournir des services de surveillance de l'eau.

Nous avons créé une vidéo d'information mettant en vedette le responsable du secteur eau de L'Impériale qui fournit des informations sur notre programme d'échantillonnage et de surveillance de l'eau. ([lien](#))